

Ville de Thônex

Chemins Etienne-Chennaz et Louis-Valencien

Perturbations d'accès liés aux travaux routiers

Dès le 10 mars jusqu'à octobre 2025

MODES DE TRANSPORT CONCERNÉS



voitures



deux-roues
motorisés



livraisons



transports publics



deux-roues



piétons

QUOI, COMMENT ?

La Ville de Thônex procède aux travaux de réfections des chemins sur les tronçons illustrés ci-dessous en coordination avec les chantiers d'immeubles en cours.

L'évolution des étapes fera l'objet de communications ultérieures.

QUAND, COMBIEN DE TEMPS ?

Les travaux débutent le 10 mars pour une durée d'environ 6 mois.

Le maître d'ouvrage recommande aux usagers de circuler avec prudence et les remercie par avance de se conformer à la signalisation de chantier mise en place.

POURQUOI ?

Les travaux de réfections de chaussée interviennent à présent suite à la construction des derniers immeubles dans ce quartier.



Renseignements : technique@thonex.ch